

Trickbetrug in Coronazeiten - hüte Dich vor diesen Maschen

An der Haustür

Täter:innen geben sich als Ärzt:innen oder medizinisches Personal aus und wollen Dich angeblich auf Corona testen oder dagegen impfen
-> So verschaffen Sie sich Zugang zur Wohnung und rauben Dich aus!

Grundsätzlich gilt!

- Niemand führt unangekündigt Virentests oder Impfungen bei Dir zu Hause durch!
- Bist Du erkrankt und hast bereits Deinen Arzt oder das Gesundheitsamt kontaktiert? Selbst dann kommt medizinisches Personal nur im besonderen Härtefall zu Dir nach Hause.
- > Informiere Dich vorab beim Gesundheitsamt über das Vorgehen im Falle einer Infektion.
- > Informiere Dich über den Ablauf bei der Corona- Impfung! In Duisburg ist das Impfzentrum im "Theater am Marientor" eingerichtet worden.

Am Telefon

Täter:innen geben sich als Verwandte oder Krankenhauspersonal aus. Angeblich sind Angehörige an Corona erkrankt und brauchen ein lebensnotwendiges teures Medikament.
-> Der Schock und die Sorge sollen Dich dazu verleiten, einem Boten viel Geld für das angebliche Medikament zu geben.

Grundsätzlich gilt

- Sei misstrauisch! Keine Ärztin, kein Arzt wird Dich am Telefon um Geld für ein Medikament bitten.
- Lasse vermeintliche Angehörige selbst ihren Namen nennen.
- Lege im Zweifelsfall auf und rufe die Angehörigen unter der Dir bekannten Nummer zurück.